
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

学校・                                       第６号 

 地域密着型                          令和４年  

教育だより                           ９月３０日 

 
  
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

共生社会の実現に向けて  

 今日で９月が終わり、前期の教育課程が終了しました。

本日、子どもたちには前期の通信票を配付しました。子ど

もと一緒にご覧になり、よかった点、今後の課題等につい

て是非話題にしてみてください。保護者の皆様の温かい励

ましが、子どもの心に火をつけたり、やる気（意欲）を持

続させたりします。どうぞ、よろしくお願いいたします。 
 今年度もコロナ禍の中、保護者の皆様、地域の皆様には

本校教育活動へのご理解・ご協力を賜り、誠にありがとう

ございました。後期の教育活動に対してもご理解とご支援

をいただきますよう、よろしくお願いいたします。 

 八戸市の感染者数も以前に比べるとだいぶ減少してきま

したが、まだまだ油断はできない状況です。感染症対策を

徹底しながら、１０月も気を引き締めて教育活動を続けて

いきます。学校行事では、学習発表会、６年修学旅行、マ

ラソン大会などを予定しています。
 

 さて、９月５日の閉会式で幕を閉じた東京パラリンピッ

ク２０２０。テレビでご覧になった方も多いのではないで

しょうか。私も今まで以上に熱心に視聴しました。前半は

車いすラグビー、後半は車いすバスケットに夢中になりま

した。陸上や水泳もたくさん見ました。最後は障がいのこ

とを忘れ、純粋に競技と勝負を楽しんでいました。 

 生まれつき障がいをもった選手たち。交通事故や病気に

より、後から障がいをもった選手たち。どの選手もみな、

生き生きと最高に輝いていました。そこまでに達するため

に、どれほどの鍛錬が必要だったのか。どん底から這い上

がる力はどこから出てきたのだろうか。周りの人の支えは

どれほど大変だろうか、などと思いながら見ていました。 
 様々な人々がすべて分け隔てなく暮らしていくことがで

きる社会＝「共生社会」の実現は簡単にはいきませんが、

まず私たちができることは、様々な現実に目を向けること。

そして、関心をもつことだと思います。パラリンピックの

実施も、障がい者理解促進の契機になったことは事実でし

ょう。でも、それが終わってしばらくたつと、あの熱はど

こかに消えていってしまうようです 
 子どもたちには、健常者、障がい者に関わらず、「困っ

ている人がいたら助けてあげよう！」と伝えました。みん

なが生きがいをもって、みんなが住みやすい社会になれば

いいな、と心から思います。 

 学校では、すべての子が学校生活に楽しみを見いだし、

すべての子に居場所のある学級・学校づくりを目指してい

ます。 

                  校長 福  士 良  樹 

 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

 
 
 

３日（月） 手づくり弁当の日 

後期清掃班組織会 

４日（火） 移動図書館 

 ５日（水） 小教研（１）３時間授業 

全校 12:15 下校（給食あり） 

６日（木） ５・６年（６時間授業） 

１０日（月） スポーツの日 

１１日（火） 係児童打ち合わせ（4～6 年） 

１２日（水） 校内学習発表会 

      ５時間授業 

        スクールカウンセラー来校 

１３日（木） ５・６年（６時間授業） 

１４日（金） 短縮６時間授業 

       学習発表会準備 

１５日（土） 学習発表会 

１７日（月） 振替休業 

 １９日（水） 全校遊び 

 ２０日（木） 全校集会、クラブ活動 

 ２１日（金） 就学時健康診断(給食なし) 

         １～４年 11:30 下校 

         ５・６年 11:45 下校 

 ２５日（火） 集金日 

 ２６日（水） 小教研（２）３時間授業 

全校 12:15 下校（給食あり） 

 ２７日（木） 委員会活動 

 ２８日（金） 保小交流会①（１年） 

 ２９日（土） 創立記念日（147 周年） 

  ３０日（日）  参観日・ＰＴＡバザー 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

第 51 回八戸市児童生徒発明くふう展 

銀賞 ２年 Aさん 

銅賞 ３年  S さん 

 

第 65 回市内児童生徒納税貯蓄作品コンクール 

佳作 ３年 Dさん 

 

９月２８日（水）から、八戸学院大学学生支援員

派遣事業を受けて、学生支援員２名が来校していま

す。３月まで毎週水・金曜日に授業のお手伝いや休

み時間の見守りなどを行います。２人とも養護教諭

を目指している大学生です。先生方のサポート役と

してどうぞよろしくお願いします。 

A さん（健康医療学部３年）※写真右  

・好きな食べ物：お寿司、焼き鳥 

・趣味：高校野球観戦、韓国ドラマをみること 

・特技：一輪車に乗ること 

Y さん（健康医療学部３年）※写真左  

・好きな食べ物：からあげ、おさしみ 

・趣味：食べること、YouTube をみること 

・特技：バイオリンを弾くこと 

 

 ９月２７日(火)、さわやかな秋空の下、校内マラ

ソン大会が開催されました。体育の授業やすこやか

タイムでマラソンをしてきた成果を発揮し、子ども

たちはそれぞれの目標に向かって精一杯走りまし

た。大きな拍手で応援してくださった皆様、そして、

児童見守りボランティアとして、子どもたちの安全

を見守ってくださった皆様、ご協力ありがとうござ

いました。各学年のタイム１位の子どもたちの記録

は、以下の通りです。 
 
【１学年（ ８００ｍ）】 
  男子：I さん  ４′１２″０６ 
  女子：K さん   ４′０３″３２ 

【２学年（ ８００ｍ）】 
  男子：R さん  ３′３５″０７ 
  女子：T さん  ４′０３″７４ 

【３学年（１２００ｍ）】 
  男子：D さん  ５′０９″４９ 
  女子：N さん  ５′５７″５７ 

【４学年（１２００ｍ）】 
  男子：R さん  ５′１５″２３ 
  女子：J さん  ５′４０″８５ 

【５学年（１５００ｍ）】 
  男子：T さん   ５′５７″１１ 
  女子：R さん  ７′０７″７３ 

【６学年（１５００ｍ）】 
  男子：S さん   ５′３３″２３ 
    女子：H さん   ６′４０″７１ 

 

 

 朝の読み聞かせが９月からスタートしまし

た。語り部は、階上友子さんです。なんと今年で

９年目を迎えます。長い間、本当にありがとうご

ざいます。 

９月２８日、この日は２年生の時間です。南部

地方の昔話を、南部弁を使って、表現力豊かに楽

しく聞かせてくださいました。地域の言葉にふれ

るたいへん貴重な機会となっています。これから

もどうぞよろしくお願いします。 

 

行事でひと回り成長してほしい 
＜マラソン大会＞  

 マラソン大会を２７日(火)に行いました。多賀小学校の伝

統が復活して２年目になる五戸川沿いを走るコースを走り

ました。すこやかタイム(業間活動)では、自分のめあてを決

めて一生懸命走って、大会を目標に持久力・脚力をつけてき

ました。すこやかタイム以外の時間にも自主的に走っている

子どもたちの姿も見られました。 

 今年は、参加児童全員が完走できました。応援の態度もと

ても素敵でした。これからも運動や遊びを通して、将来も必

要な体力を向上させてくれることを願っています 

この度も、たくさんの保護者の皆様が、応援・見守りに来

てくださいました。ありがとうございます。 

＜学習発表会＞  

 10 月から、後期がスタートします。学校では、学習発表会

に向けて、体育館と音楽室を各学年に割り当てて練習を始め

ています。 

学習発表会のねらいは、次の３つです。 

①日常の学習成果を発揮し、児童の自主的・実践的な集団

活動を通して、協力して学校生活をより楽しく豊かに

しようとする態度を育てる。 

②自分の役割を果たさせ、やればできるという達成感を味

わわせたり、可能性を発見させたりすることで、今後の

教育活動につなげる。 

③保護者に児童の成長や学習成果等を披露し、学校教育へ

の理解を深める。 

 低学年の子どもたちは、発表に向けて練習していても集中

力は長くは続きません。同じことを繰り返し続けることは辛

いものです。それでも頑張れることができるようになれば、

それは成長です。高学年になれば、自分たちで意見を出しな

がらよりよい発表へと高めることができれば、大きく成長し

たことになります。学年に応じて、一人一人が成長できるよ

う職員一丸となって支援していきます。私自身が、きっと素

敵な発表になると期待しているところです 

今年も新型コロナウイルス感染予防の措置を講じて実施

します。ただし、９時頃から発表する「市川神楽」は、全学

年の保護者が鑑賞可能としました。地域の伝統を守ろうと土

曜日の夜に練習している神楽部の舞をぜひご覧に来てほし

いと思っています。神楽だけでなく、各学年も発表に向けて、

準備・練習に取り組んでいますので、発表会当日は、お子様

の頑張っている姿を見に来ていただき、家族団欒の話題にし

ていただきたいと思っています。 

最後になりますが、前期の通信票を渡しました。通信票に

は、子どもたちの“頑張り”や“よいところ”がたくさん書

かれています。前期の成長の跡です。たくさん褒めてあげて

ください。そして、これから頑張ることを一緒に確認してく

ださい。          
校長   安 田 俊 彦

 


